

PJSN

Bhabinkamtibmas Desa Cilangkap Polsek Lengkong Polres Sukabumi Gelar DDS Cooling System Jelang Pemilu 2024 untuk Cegah Potensi Konflik

Sukabumi - SUKABUMI.PJSN.OR.ID

Sep 17, 2024 - 10:56



Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban menjelang Pemilu Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa Cilangkap, Bripka Jos Pahala S, melaksanakan kegiatan Silaturahmi melalui Door To Door System (DDS) yang dikenal dengan sebutan Cooling System. Kegiatan ini berlangsung pada hari Jumat, 16 September 2024, pukul 13.00 WIB hingga selesai, di wilayah Desa Cilangkap, Kecamatan Lengkong, Kabupaten Sukabumi.

Acara ini bertujuan untuk mencegah potensi konflik dan menjaga ketenteraman di masyarakat menjelang pelaksanaan pemilu. Dalam kesempatan tersebut, Bripka Jos Pahala S menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga dan tokoh pemuda setempat:

1. **Sosialisasi Pemilu Damai:** Bripka Jos Pahala S menekankan pentingnya sosialisasi mengenai tahapan kampanye dan pelaksanaan Pemilu agar berjalan dengan aman dan damai. Masyarakat diimbau untuk mendukung upaya Polri dalam memelihara kamtibmas dan menolak berita hoax serta ujaran kebencian yang dapat memecah belah persaudaraan.
2. **Penjelasan Cooling System:** Ditekankan pula penjelasan mengenai Cooling System untuk mengantisipasi perpecahan dan potensi konflik di masyarakat. Tujuannya adalah menjaga persatuan dan kesatuan bangsa agar Pemilu dapat berlangsung dalam suasana yang aman dan damai.
3. **Sosialisasi TPPO:** Masyarakat diingatkan untuk tidak mudah tergiur oleh ajakan bekerja di luar negeri yang mungkin berpotensi menjadi kasus perdagangan orang (TPPO).
4. **Himbauan kepada Remaja:** Bripka Jos Pahala S juga menghimbau para remaja untuk menjauhi kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, perang sarung, serta penggunaan knalpot brong.
5. **Pos Kamling dan Keamanan Lingkungan:** Terakhir, masyarakat didorong untuk proaktif dalam melaksanakan pos kamling guna mencegah kejahatan seperti curanmor. Jika ada hal-hal mencurigakan, diharapkan untuk segera dilaporkan kepada pihak Kepolisian Sektor Lengkong atau Bhabinkamtibmas setempat.

Kegiatan DDS ini berjalan dengan tertib dan kondusif, menunjukkan komitmen Bhabinkamtibmas Desa Cilangkap dalam menciptakan suasana yang aman dan harmonis menjelang Pemilu 2024.